

Uno de los libros más buscados de la Feria

La vigencia de "Las venas abiertas de América Latina"

Eduardo Galeano escribió "Las venas abiertas de América Latina" en 1971. Hoy es uno de los libros más pedidos de la Feria del Libro. "El secreto", de Rhonda Byrne, es otro de los más solicitados.

BUENOS AIRES

Las venas abiertas de América Latina", obra de Eduardo Galeano, de 1971, sobre el saqueo y abandono en la región, es uno de los cinco libros más buscados en la Feria Internacional del Libro, y el "Martín Fierro" no figura entre los 20 más pedidos, dijo la directora de la exposición, Marta Díaz. Díaz, quien precisó que entre los libros más buscados en la Feria se destacan "El secreto" de Rhonda Byrne, "1810" de Felipe Pigna, "Chubasco" de Cielo Latini, "Mi verdad" de la médica cubana Hilda Molina y "Las venas abiertas de América Latina". Más atrás, sostuvo, figuran entre los más consultados por el público "El Capital" de Carlos Marx en el décimo puesto, "Rayuela" de Julio Cortázar (13) y las "Obras completas" de Sigmund Freud (14), mientras se notó un "repunte" en las búsquedas para Franz Kafka y Jorge Luis Borges "en razón de la Bienal de homenaje" a ambos escritores. "Están desapareciendo de la consulta y la búsqueda de los lectores clásicos que ocuparon los primeros puestos en otras ediciones de la Feria, como el 'Martín Fierro', que ni siquiera es pedido como autor", manifestó Díaz.

Respecto a los autores, los cinco más solicitados por los visitantes al predio de La Rural son Galeano, la británica Jane Austín, Cortázar, Adrián Paenza ("Matemática, ¿estás ahí?") y Bernardo Stambek con el género de autoayuda, "record en las consultas", según dijo. En el orden de interés continúan Kafka, William Shakespeare, el sociólogo José Pablo Feinmann, Arthur Conan Doyle y Helena Curtis, en el puesto 12 figura el colombiano Gabriel García Márquez y en el 19 Marx. Díaz señaló que Dan Brown, el autor del "Código Da Vinci", "se mantiene desde 2003 en las preferencias de los clásicos muy buscados". En cuanto a los gé-



Gabriel Rolón, junto a Ignacio Iraola y directivos de Planeta, al recibir el libro de oro

Entregó Planeta los libros de oro

El Grupo Planeta entregó, como sorpresa a sus autores best sellers, el libro de oro por más de 100 mil ejemplares vendidos. La semana pasada, el primero en recibir el libro de oro fue Ari Paluch por más de 100 mil ejemplares vendidos de "El combustible espiritual". En tanto, este fin de semana, Felipe Pigna recibió el libro de oro por más de 100 mil ejemplares vendidos de "Los mitos de la Historia Argentina 2", justo antes de empezar su presentación, a sala llena, de su nuevo éxito "1810".

También a Gabriel Rolón le fue entregado el libro de oro por más de 100 mil ejemplares vendidos, por su libro "Historias de Diván". El galardón se entregó en el stand de la editorial mientras Rolón firmaba ejemplares de su último libro "Palabras Cruzadas".

El único libro de oro por más de 150 mil ejemplares vendidos fue entregado a Luis Majul por "El dueño". Majul presentó el libro a sala llena junto a Alfredo Leuco y Jorge Fernández Díaz, según informó a LA CAPITAL la jefa de prensa de Planeta, Ana Wajszczuk.

neros más requeridos en las consultas, la directora dijo que el que encabeza es "narrativa universal, en todas sus formas novela, cuento, ensayo", seguido hasta el cuarto puesto por "literatura infantil y juvenil", que "mantiene los mismos lugares desde hace años" y encabeza la paradigmática "Mafalda", de Quino. Continúan en los géneros y temáticas, según la estadística, "Astrología, cristianismo, iglesia cristiana" y "Ensayo universal e Historia de la Argentina", y más atrás se ubicaron "Literatura argentina" (9), "Poesía universal" (15), "Literatura inglesa" (17) y "Ciencias Sociales" (20).

"La celebración del Bicentenario del país también dio un impulso fuerte a los libros de historia argentina, que se ubicaron en el sexto puesto", manifestó Díaz, y agregó que este año "la informática que estaba entre los primeros lugares descendió al octavo". La directora de la Feria destacó que los datos estadísticos fueron tomados de "las consultas de centros de informes en el predio de los sitios web sobre la búsqueda de libros y autores de la Feria" y aclaró ante la pregunta por las ventas que "para conocer sobre los más vendidos hay que consultar directamente a los editores".